
   

 

 
 

 
 

Beschlussantrag Nr. BA-030/2022  
 

 
Einreicher: 

 
 

 

 

Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/Die PARTEI   

 

Gegenstand:  

Umsetzung des Satzungsbeschlusses zum Bebauungsplan des Grünzugs „Pleißenbach„ 

 

Kostendeckungsvorschlag:    

(Produktuntergruppe) 
 

  Status Beratungsergebnis 
 

Beratungsfolge  
(Beiräte, Ortschaftsräte, Ausschüsse, Stadtrat) 

Sitzungs- 
termine 

öffentlich/ 
nichtöffentlich 

bestä- 
tigt 

abge- 
lehnt 

ohne 
Empfeh- 
lung 

 

 AGENDA-Beirat 21.06.2022 nicht öffentlich    

 Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität 28.06.2022 nicht öffentlich    

 Stadtrat 13.07.2022 öffentlich    
 

 

Beschlussvorschlag: 

1) Die Verwaltung wird beauftragt, einmal pro Quartal im öffentlichen Teil des Ausschusses für Stadt-
entwicklung und Mobilität über die Feinplanung zur Gestaltung des Grünzugs „Pleißenbach“ unter 
TOP „Informationen der Verwaltung“ zu berichten. Es ist sicherzustellen, dass einbezogene ex-
terne Planer sowie Vertreter aller beteiligten Ämter für Fragen zur Verfügung stehen. Hinweise aus 
dem Ausschuss sollten in der weiteren Planung Berücksichtigung finden. 

2) Zum Abschluss der Leistungsphase 4 (Genehmigungsplanung) ist dem Ausschuss für Stadtent-
wicklung und Mobilität sowie dem AGENDA-Beirat eine aussagekräftige Beratungsvorlage vorzu-
legen. Ergebnisse der Diskussion, die in beiden Gremien mehrheitsfähig sind, werden in die wei-
tere Planung zwingend einbezogen. 

3) Vor Abschluss der Leistungsphase 5 (Ausführungsplanung) sind dem Verwaltungs- und Finanz-
ausschuss sowie dem Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität zwingend eine Kostenschät-
zung vorzulegen, die der Unterhalt der Grünanlage bedarf (kurz- und mittelfristig). 

   

 

 
i.A. Sabine Brünler        

Unterschrift 

 

Begründung: 

Die Umsetzung des Abwägungs- und Satzungsbeschlusses Nr. 16/12 "Bahnhofsareal Altendorf" Teil B: Grünzug 
Pleißenbach ist ein großer Eingriff in die bestehende Natur, der es zwingend erforderlich macht, daß darüber re-
gelmäßig informiert wird. Außerdem sind die Unterhaltskosten nach Fertigstellung noch vollkommen offen, so daß 

vorfristig eine mittelfristige Finanzierung sichergestellt werden muß.   
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Eingegangen im Sekretariat 
des Oberbürgermeisters 

19.05.2022 

12842 Cr 
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